

JORNADAS DE MATEMATICAS

En la primera semana de Agosto, nuestro Departamento, realizó una vieja aspiración de sus integrantes: las Jornadas de Matemáticas de la Universidad del Norte. Esta se cristalizó a través de la Primera Escuela de Matemáticas, del 2 al 4 de Agosto, y del Encuentro de Matemáticas Zona Norte, del 5 al 6 del mismo mes.

La "Primera Escuela de Matemáticas" tuvo por objetivo, actualizar la formación de profesionales de la Zona Norte, mediante cursillos que entregaron contenidos matemáticos de interés general. Profesores, estadísticos, ingenieros, arquitectos y alumnos de cursos superiores de carreras del área científica asistieron a estos cursillos, obteniendo información actualizada sobre los diferentes tópicos expuestos.

Bajo los auspicios la Dirección de

Investigación y Extensión Académica de nuestra Universidad, y de la Sociedad Matemática de Chile, fue posible que Profesores de diferentes Universidades de la zona mostraran sus trabajos. Para ello se dispuso del marco digno de un encuentro bien organizado que permitió, además de una buena difusión de su esfuerzo, conocer la capacidad creativa y el valor de nuestros académicos en un campo más allá de lo propiamente docente.

Estas Jornadas mostraron el gran interés existente en la zona por el quehacer matemático, permitiendo el intercambio de ideas e incentivando la investigación matemática en zonas del país alejadas de los centros tradicionales del desarrollo científico.

Al finalizar estas jornadas se materializó el ingreso del Departamento de Matemáticas de nuestra Universidad, como miembro institucional, a la Sociedad Matemática de Chile.

Rogamos a Dios para que la semilla no se seque y que al crecer entregue sus frutos para el progreso de la Zona Norte y de Chile.